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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 森 益男 

昨日は台風６号が上陸して全国各

地で大雨を降らせました。夏至の季節

の台風は珍しく、この地方をかすめま

したから、少し心配をいたしました。

皆さんの周りでは何も被害はござい

ませんでしたか。 

さて本日は本年度最後の現次期合

同クラブアッセンブリーです。来週に

は最終夜間例会がございますが、会長

挨拶としては実質的に本日が最後だ

と思いますので（そう言いながら来週

も長話をするような気がしますが）、

そんな内容のお話をさせていただき

たいと思います。 

「先人の後を追うな、先人の求めた

ものを求めよ」・・松尾芭蕉の残した

この言葉を胸に、「真面目で楽しいク

ラブの運営」をめざして私なりに一年

間頑張ってまいりましたが、どれほど

達成できたかを思い返しますと忸怩

たる思いでいっぱいです。多分会員の

皆さんにとっては私が感ずる以上に

ハラハラすることのほうが多かった

一年ではなかったかと思います。とり

わけスタッフの皆さんには“何かとこ

だわりが多く一言余分な私”を助ける

ためにご尽力をいただき、厚く御礼を

申し上げます。 

私にとりまして、この一年はクラブ

の会長として、その重責に戸惑いなが

らもロータリーの内側、外側の両面か

ら色々と勉強をさせていただいた貴

重な時間と思っております。しかし、

この重圧も時を重ねてまいりますと

「会長」という甘い響きが麻薬のよう

に次第しだいに身体に馴染んでまい

ります。そんな意味でもロータリーの

一年の任期とはよくできていると思

いました。 

いずれにいたしましても、会員の皆

さまスタッフの皆さま、一年間のご協

力誠にありがとうございました。やり

残したこと、話し足りなかったことは

山ほどございますが、話はまた別の機

会に、やり残したことは次期の強力な

スタッフの実行力にご期待申し上げ

たいと思います。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

松井 順五 君 

お蔭様で一年間無事、大任を果たす

ことができました。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 
前例会の記録 

平成１６年６月２２日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２９名 ７２．５％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

『現次期合同クラブアッセンブリー』 

担当 会長 

 

次 回 予 定第６５０回 

 

平成１６年７月６日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]新理事役員委員長挨拶 

担当 会長 
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